

## Tourenbericht

*Seniorenwanderung vom 30. 3. 2016*

### *Von Schaanwald über Planken nach Vaduz*

Wanderzeit 4 Stunden, Auf- und Abstieg 620 m, Fahrt bis Schaanwald mit PW, Rückfahrt ab Vaduz bis Schaanwald mit dem Liechtensteinbus

Erfreulich viele Teilnehmer haben sich für die Wanderung im Fürstentum Liechtenstein angemeldet, so starteten wir um 0945 Uhr im Schaanwald mit 16 Personen. Nach kurzem Aufstieg zur Waldstrasse ging es dann mehr oder weniger Höhe haltend bis zur Nendlerrüfi.



Unterwegs waren äusserst viele Seidelbaststauden im schönsten Blust zu sehen, Kenner wollten die Raritäten sogar riechen.



Nach kurzem Halt begann dann der steile Aufstieg nach Planken, was aber den rüstigen Silberfüchsen keine Mühe bereitete.

Besonders aufgefallen sind die zahlreichen Wildfährten, ganz eindeutig von Rothirschen welche sich in den Abend- und Morgenstunden ihr erstes neues Gras in den tiefer gelegenen Wiesen holen.



Nach ausgiebiger Mittagspause im Hirschen Planken bei riesigen Wienerschnitzel oder hervorragenden Kässpätzle begann der Abstieg nach Schaan. Dabei begleiteten uns auf der ganzen Strecke Leberblümchen in schönster Pracht. Nach einem nochmaligen kurzen Anstieg war bereits das Schloss Vaduz in Sicht.



Am renommierten Hotel Sonnenhof vorbei ging es dann zwischen vielfältigen Häusern und Villen hinunter nach Vaduz, wo das futuristische Parlamentsgebäude besonders auffällt. Vor der Rückfahrt blieb uns noch genügend Zeit für die wohlverdiente Schlusseinkkehr.



Teilnehmer: Rolf Lenherr, Sepp Geiger, Hansjörg Graf, Hans Zeller, Oskar Schlachter, Peter Tanner, Ursula Eggenberger, Kurt Grimm, Fritz Haltiner, Harald Grimme, Viktor Schegg, Franz Benz, Schmid Armin und Günther König mit Hund Sina

Tourenleiter: Mathäus Eggenberger

Rebstein, 4. April 2016